

Pfadfinderabteilung Bischofstein  
Die Abteilungsleitung

---

Jahresbericht 1981

Am 31.12.1981 zählte unsere Abteilung 112 Aktiv- und 75 APV-Mitglieder. Nach einem problemreichen Start und einigen tiefgreifenden Aenderungen in der Führung der Abteilung beruhigte sich der Betrieb gegen Ende der ersten Jahreshälfte. Während des zweiten Semesters konnte man sich dann ganz auf ~~das~~ Finden eines neuen Abteilungsleiters konzentrieren und fand diesen in Markus Schneiter v/o Lord.

Bei den Wölfen fand dieses Jahr als Höhepunkt ein Hela unter dem Motto "Robinson" auf der Axalp statt.

Trotz reduziertem Bestand an Meutenführern wurde den Buben ein abwechslungsreiches Programm von samstäglichen Jagden geboten.

Die Pfadfinder führten dieses Jahr ein Sola in St. Moritz durch.

Die PTA hatten ihr Lager im Frühjahr in Speicherschwendi. Die Zusammenarbeit mit den anderen Stufen wurde vorangetrieben. Mit den Pfadi wurde eine Zeitung herausgegeben und auch an Weihnachten eine gemeinsame Auf-führung mit dem Titel "Weltzirkus" erarbeitet.

Die Rover verhielten sich dieses Jahr sehr ruhig und führten keinen speziellen Anlass durch.

Allgemeine Anlässe der Abteilung waren das Niggi-Näggi-Weekend in Laupersdorf, das Skilager in Grindelwald sowie der Spieltag auf dem Gelände der G80 und im neu renovierten Heim.

Zusammenfassend darf gesagt werden, dass das Jahr 1981 für die Abteilung sehr schwierig war. Dank einem grossen Einsatz der Aktiven auf allen Stufen konnte es trotzdem zu einem erfolgreichen Ende gebracht werden.

D. W. Knapf v/o Ruzel